

séminaires/ seminars

BDSM 101

présenté par Donjon

Ces lettres attisent votre curiosité? Que représentent-elles? Qu'est-ce que le BDSM exactement? Laissez-nous vous ouvrir les portes de ce monde alternatif. Découvrez d'une personne expérimentée comment inclure le BDSM dans vos activités et éveiller vos sens. Poursuivez les découvertes en visitant le donjon, et pourquoi pas, faire un essai?

BDSM 101

presented by Dungeon

Are you curious? What exactly is BDSM? Let us open doors to new arousal templates. Explore the world of BDSM and learn from an experience player how to include BDSM in your bedroom. Then visit the dungeon to give it a try. Find her in the dungeon

Burlesque 101

présenté par DG Divertissement

Mesdames, donner vous un moyen nouveau pour apporter l'excitation dans votre vie sexuelle. Apprenez à créer un moment où l'éclairage d'ambiance, la musique amusante, la danse aguichante d'une femme sexuellement confiante et le regain d'intérêt d'un homme avide se combinent pour enflammer la passion entre les amants.

Trouvez les au kiosque 311/313

Burlesque 101

presented by DG Entertainment

Ladies, empower yourselves with a hot new way to bring excitement into your sex life. Learn how to create a moment where mood lighting, fun music, the teasing dance of a sexually confident woman, and the heightened interest of an eager man combine to ignite passion between lovers.

Find them at booth 311/313

Danse érotique pour hommes 101

présenté par Chris – Canadian Hot Bods

Hommes, émoussillez l'appétit sexuel de votre femme avec la danse sensuelle et érotique. Apprenez auprès des meilleurs. Présenté seulement en anglais, les gestes sont plus éloquents que les mots.

Trouvez les au kiosque 412

Male Erotic Dancing 101 - The Art of Tantalizing a Woman

presented by Chris – Canadian Hot Bods

Men, tantalize your woman's sexual appetite with sensual and erotic dance. Learn from the best. Actions speak louder than words.

Find them at booth 412

Jouets pour.....?

présenté par ErosQuebec.com

Dans ce séminaire amusant pour les couples, ErosQuebec.com enseignera des trucs de sexe, des astuces et des techniques avec jouets. Préparez-vous à rire et apprendre maintenant, pour plus tard gémir et ensuite crier de plaisir...

Trouvez les au kiosque 317/319

Toys for.....?

presented by ErosQuebec.com

In this fun seminar for couples, ErosQuebec.com will teach sex cheats, tricks, and techniques, with toys. Prepare to laugh and learn now, then moan and scream later.

Find them at booth 317/319

horaire/ schedule

vendredi/ friday

	Sujet/ Subject	Interprète/ Performer
7:00 PM	Jouets pour.....?	ErosQuebec.com
8:00 PM	Burlesque 101	DG Entertainment
9:00 PM	Danse érotique pour hommes 101	Canadian Hot Bods
10:00 PM	Jouets pour.....?	ErosQuebec.com

samedi/ saturday

2:00 PM	Danse érotique pour hommes 101	Canadian Hot Bods
3:00 PM	BDSM 101	Donjon
4:00 PM	Burlesque 101	DG Entertainment
5:00 PM	Jouets pour.....?	ErosQuebec.com
6:00 PM	Danse érotique pour hommes 101	Canadian Hot Bods
7:00 PM	BDSM 101	Donjon
8:00 PM	Burlesque 101	DG Entertainment
9:00 PM	Jouets pour.....?	ErosQuebec.com
10:00 PM	BDSM 101	Donjon

dimanche/ sunday

1:00 PM	Burlesque 101	DG Entertainment
2:00 PM	Danse érotique pour hommes 101	Canadian Hot Bods
3:00 PM	BDSM 101	Donjon
4:00 PM	Jouets pour.....?	ErosQuebec.com

S'il vous plaît notez: Tous les horaires de spectacle (scène principale, séminaires et vidéos) sont sujets à changer.
Pour les descriptions complètes et le calendrier courant, s'il vous plaît, vérifiez les affiches à l'entrée principale ou à chaque salle

Please note: All show schedules (main stage, seminars, and video) are subject to change.
For complete descriptions and the current schedule, please check signs at the main entrance or at each feature location.